

Pressemitteilung

50. Bundesversammlung des BdP

Neuwahlen des Bundesvorstandes, Wachstumsziele, Bundeslager 2026 im Zentrum Pfadfinden Immenhausen

Immenhausen, 14.+15. Mai 2022. Über 80 Delegierte aus ganz Deutschland kamen in die Jahn-Halle nach Immenhausen zur Bundesversammlung, zu deren Beginn Lars Obermann, Bürgermeister von Immenhausen, Grußworte und Glückwünsche zum 50. BV-Jubiläum an den BdP richtete. Mit 10 Anträgen auf der Tagesordnung und einem Dringlichkeitsantrag war die Agenda gut gefüllt.

Gewählt wurde ein neuer Vorstand: Alexander „Alex“ Schmidt (Bundesvorsitzender), Annika „Punzel“ Schulz (Bundesvorsitzende), Kay Mlasowsky (stellvertretender Bundesvorsitzender) und Dustin Schmidt (Bundesschatzmeister).

Als internationale Gäste waren Maguelone Aurrant, Pierre Esclafit und Yan Duvivier des französischen Partnerverbandes EEDF (Éclaireuses Éclaireurs de France) anwesend und haben mit zahlreichen Delegierten des BdP über gemeinsame internationale Projekte gesprochen.

Bei der Festlegung von Großaktionen wurde unter großem Applaus abgestimmt, dass das Jubiläumsbundeslager 2026 zum 50. Geburtstag des BdP im Zentrum Pfadfinden in Immenhausen stattfinden wird, bei dem dann mehr als 5.000 Pfadfinder*innen zusammenkommen.

Die Bundesfahrt mit ca. 400 Teilnehmenden nächsten Spätsommer in Schweden wird als überbündische Veranstaltung mit dem VCP organisiert und durchgeführt.

Weiterhin wurde beschlossen, dass der BdP sich intensiver damit beschäftigt, ökologischer und nachhaltiger zu werden. Zukünftig erstellt der Verein jährlich eine Klimabilanz, in der die CO₂-Emissionen auf Bundesebene erfasst werden. Die Ergebnisse sollen es ermöglichen, Maßnahmen abzuleiten und umzusetzen, um dem eigenen Anspruch an ökologische Nachhaltigkeit gerecht zu werden.

Nach intensiver Diskussion in der Versammlung hat sich der BdP das Ziel gesetzt, ein strategisches Wachstum zu verfolgen. Unter starker Einbindung der Landesverbände wird die Bundesebene bis zum nächsten Jahr Ziel und Strategie hierzu erarbeiten.

Beim Abendprogramm im Zentrum Pfadfinden wurde dann der vorige Bundesvorstand mit Reden, Gesang und Geschenken verabschiedet.

*Der Bund der Pfadfinderinnen und Pfadfinder e.V. (BdP) wurde 1976 gegründet, ist interkonfessionell und überparteilich und erreicht rund 30.000 Kinder und Jugendliche. Er gehört zu den großen Pfadfinder*innenverbänden Deutschlands und ist Teil der mit rund 50 Millionen Mitgliedern größten*

Jugendbewegung der Welt. Ziel der pädagogischen Arbeit des BdP ist es, Kindern und Jugendlichen Gemeinsinn und Verantwortung, Weltoffenheit und Umweltbewusstsein zu vermitteln.

Pressekontakt

Miriam Steen, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
0151 52004737 oder 05673 99584-0 | miriam.steen@pfadfinden.de



Pressefoto 1: Neuer Bundesvorstand des BdP e.V.; vlnr: Kay Mlasowsky (stellvertretender Bundesvorsitzender), Alexander Schmidt (Bundesvorsitzender), Dustin Schmidt (Bundesschatzmeister), Annika Schulz (Bundesvorsitzende), (Foto: Miriam Steen/BdP)



Pressefoto 2: Delegierte des BdP e.V. bei der Abstimmung (Foto: Miriam Steen/BdP)